

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 29 September 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Bisnis.com	Kamis, 29 September 2022	Jelang G20, Revitalisasi TMII Ditargetkan Rampung Oktober 2022	<p>Kementerian PUPR menyatakan pekerjaan penataan dan revitalisasi Taman Mini Indonesia Indah (TMII) sudah hampir rampung seluruhnya. Ketua Satgas Percepatan Infrastruktur G20 Achmad Gani Ghazaly Akman melaporkan bahwa pekerjaan revitalisasi tersebut telah mencapai perkembangan proyek di atas 90 persen. Dia mengungkapkan, untuk penataan kawasan pedestrian dan penanganan jalan kawasan TMII telah mencapai 100 persen.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220928/45/1582184/jelang-g20-revitalisasi-tmii-ditargetkan-rampung-oktober-2022.</p> <p>https://www.jawapos.com/nasional/28/09/2022/renovasi-tmii-hampir-selesai-siap-sambut-ktt-g20-oktober-mendatang/</p> <p>https://independensi.com/2022/09/28/renovasi-mendekati-selesai-kementerian-pupr-tmii-siap-sambut-ktt-g20/</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/3144217/kementerian-pupr-taman-mini-siap-digunakan-untuk-g20-pada-oktober</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/PNgwwd9N-renovasinya-habiskan-rp1-08-triliun-tmii-siap-sambut-ktt-g20</p> <p>https://money.kompas.com/read/2022/09/28/211100426/konsep-tmii-70-persen-area-hijau-kementerian-pupr--bangunan-tak-diperlukan</p> <p>https://kumparan.com/kumparanbisnis/foto-melihat-wajah-baru-tmii-yang-hampir-rampung-direvitalisasi-1ywiPPBQ6f1</p> <p>https://www.merdeka.com/uang/usai-penataan-berapa-harga-tiket-masuk-tmii.html</p> <p>https://desanews.hallo.id/nasional/pr-1244947370/renovasi-mendekati-selesai-kementerian-pupr-tmii-siap-sambut-ktt-g20</p>
2	independensi.com	Kamis, 29 September 2022	Terminal VVIP Bandara I Gusti Ngurah Rai Bali Siap Terima Tamu KTT G20	<p>Dalam rangka mendukung Presidensi Indonesia dalam Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 November mendatang, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) terus melakukan peningkatan infrastruktur di Provinsi Bali. Salah satunya melalui</p>

				<p>pembangunan terminal VVIP Bandara I Gusti Ngurah Rai yang mempermudah akses tamu KTT G20 setibanya di Indonesia.</p> <p>https://independensi.com/2022/09/28/terminal-vvip-bandara-i-gusti-ngurah-rai-bali-siap-terima-tamu-ktt-g20/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/113316/segera-rampung-terminal-vvip-bandara-i-gusti-ngurah-rai-bali-siap-terima-tamu-ktt-g20</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/MkMPPzpb-dipoles-rp50-9-miliar-begini-wajah-terminal-vvip-bandara-i-gusti-ngurah-rai</p> <p>https://www.viva.co.id/berita/bisnis/1526455-menteri-basuki-terminal-vvip-bandara-ngurah-rai-siap-terima-tamu-g20</p> <p>https://www.tvrinews.com/id/berita/tisx2fs-segera-rampung-terminal-vvip-bandara-i-gusti-ngurah-rai-siap-terima-delegasi-ktt-g20</p>
3	antaranews.com	Kamis, 29 September 2022	Menteri PUPR minta peneliti hasilkan banyak teknologi rekayasa gempa	<p>Para peneliti di perguruan tinggi diminta menghasilkan banyak inovasi teknologi teknik rekayasa gempa. Hal ini untuk mendukung konstruksi pembangunan rumah, bangunan, dan infrastruktur tahan gempa. Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono mengatakan inovasi diperlukan karena Indonesia merupakan negara yang berada di daerah kawasan bencana terutama gempa bumi.</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/3145257/menteri-pupr-minta-peneliti-hasilkan-banyak-teknologi-rekayasa-gempa</p> <p>https://www.inilah.com/menteri-basuki-dorong-peneliti-bikin-terobosan-teknologi-rekayasa-gempa</p> <p>https://voi.id/berita/213870/menteri-pupr-minta-peneliti-hasilkan-banyak-teknologi-rekayasa-gempa</p> <p>https://portal-indonesia.com/menteri-pupr-dorong-kampus-hasilkan-inovasi-teknik-rekayasa-gempa/</p> <p>https://repjogja.republika.co.id/berita/rixfgd327/bangunan-tahan-gempa-jadi-kebutuhan</p> <p>https://yogya.inews.id/berita/peneliti-diminta-hasilkan-banyak-teknologi-rekayasa-gempa</p>

Judul	PUPR Habiskan Rp 86,7 Miliar untuk Bangun AMN Surabaya	Tanggal	29 September 2022
Media	Investor Daily, Halaman 12		
Resume	Direktur Jenderal Cipta Karya Kementerian PUPR menyebutkan, Asrama Mahasiswa Nusantara (AMN) di Surabaya, Jawa Timur telah selesai dibangun dengan anggaran Rp 86,7 miliar. Diana mengatakan, AMN Surabaya adalah hunian bersama bagi mahasiswa penerima beasiswa pendidikan dari berbagai daerah yang berkuliah di Surabaya dan sekitarnya.		

PUPR Habiskan Rp 86,7 Miliar untuk Bangun AMN Surabaya

JAKARTA, ID - Direktur Jenderal Cipta Karya Kementerian PUPR menyebutkan, Asrama Mahasiswa Nusantara (AMN) di Surabaya, Jawa Timur telah selesai dibangun dengan anggaran Rp 86,7 miliar.

Direktur Jenderal Cipta Karya Kementerian PUPR Diana Kusumastuti mengatakan, AMN Surabaya adalah hunian bersama bagi mahasiswa penerima beasiswa pendidikan dari berbagai daerah yang berkuliah di Surabaya dan sekitarnya.

"Asrama ini dapat menampung 532 mahasiswa dan ditargetkan dapat menampung 40% mahasiswa

asli Papua yang berkuliah di Jawa Timur," kata Diana Kusumastuti, dalam keterangannya, baru-baru ini.

Pembangunan AMN mengacu pada Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 106 Tahun 2021 guna sebagai wadah pembinaan untuk memperlengkap persatuan dan kesatuan bagi generasi muda di tingkat perguruan tinggi dengan menyediakan asrama bagi mahasiswa dari berbagai daerah yang sedang kuliah di kota/kabupaten lain. Rencananya AMN dibangun di enam kota/kabupaten yakni Jakarta Selatan, Bantul, Surabaya, Malang, Makassar, dan Minahasa.

Pembangunan AMN Surabaya dilakukan Kementerian PUPR sejak September 2021 dan selesai 100% pada Mei 2022. Saat ini, AMN Surabaya dikelola oleh Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran dan sudah dihuni oleh sekitar 260 mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi di Surabaya dan sekitarnya.

"Selain sebagai hunian bagi mahasiswa penerima beasiswa, AMN Surabaya juga difungsikan untuk kegiatan pembinaan yang penyelenggaraannya didukung oleh Badan Intelijen Negara (BIN)," kata Diana. AMN Surabaya dibangun dengan

memanfaatkan lahan milik Pemprov Jawa Timur seluas 9.975 m², berlokasi tepat di sebelah gedung arsip Pemprov Jawa Timur. Pembangunannya dikerjakan oleh kontraktor PT Nindya Karya (Persero) Tbk dan PT Parigraha Konsultan selaku Konsultan Manajemen dengan nilai kontrak Rp86,7 miliar.

Bangunan AMN Surabaya terdiri atas dua *twin block* setinggi lima lantai dengan mengadopsi konsep arsitektur tropis yang mengimplementasikan prinsip Bangunan Gedung Hijau. Blok satu dihuni mahasiswa perempuan dan blok kedua dihuni

mahasiswa laki-laki. Total jumlah kamar sebanyak 196 termasuk 4 kamar bagi penyandang disabilitas serta 8 kamar untuk mentor.

Asrama ini juga telah menyediakan sejumlah fasilitas pendukung berupa kamar mandi dan toilet komunal, ruang ibadah bersama, klinik, kantor pengelola, ruang makan, dapur, dan ruang *laundry*. Lalu, ruang sekuriti, perpustakaan/ruang baca, ruang belajar, ruang seni, laboratorium bahasa, lapangan olahraga, ruang pembinaan *entrepreneurship*, kebun, serta ruang komunal lainnya. **(imm)**